

GERLOSBLUAT aus dem Zillertal

Seit mittlerweile sechs Jahren leben Stephan, Roland und Hannes ihren Traum und touren mit ihrer Musik durch Deutschland, Holland, Belgien, Frankreich, Südtirol, der Schweiz und natürlich Österreich. Bei jedem Fest ist Abwechslung und beste Laune garantiert! Sie haben Musik im Blut - ob Volksmusik, Schlager, Partyhits oder Blasmusik, die 3 leidenschaftlichen Musiker wissen genau, wie man Stimmung macht. Auch in grossen, bekannten TV-Sendungen (z.b. "Immer wieder Sonntags" mit Stefan Mross) waren sie schon zu Gast und konnten ihre Musik einem Millionenpublikum präsentieren.

Mit dem vorliegenden Album "Don't worry, be Gerlosbluat" präsentieren die jungen Musiker ihren bereits dritten Tonträger. Die CD ladet ein, durch verschiedene musikalische Welten zu tauchen, die meisten Titel haben die Jungs selbst komponiert. Neben fetzigen Polkas, Boarischen und Walzer befinden sich auch tolle Schlager und modernere Klänge auf dem Tonträger. Auch der ewige Gassenhauer "Marmor, Stein und Eisen bricht" von Drafi Deutscher wurde neu aufgenommen. Wir wünschen beim Zuhören viel Spaß und freuen uns auf ein persönliches Kennenlernen bei einem unserer Auftritte!

Bei **GERLOSBLUAT aus dem Zillertal** musizieren:

Hannes Haas: Gesang, Steirische Harmonika

Roland Haas: Gesang, Gitarre, Bariton

Stephan Kellauer: Gesang, Steirische Harmonika

Kontakt:

Hannes Haas, Gerlos 113, A-6281 Gerlos

Tel.: +43 (0) 664 48 74 295

E-Mail: info@gerlosbluat.at www.gerlosbluat.at

Pressekontakt, Label, Verlag:

Mag. Thomas Partl, Topart Music & Media GmbH

Afling 12, A-6175 Kematen

E-Mail: office@topart-music.at

Tel: +43 / 699 / 11839960